

Frankreichaustausch Juni 2024

Bretagne/Lesneven

Montag 10.06 (Tag der Anreise)

Am Tag der Anreise waren wir alle ziemlich kaputt von der Busfahrt. Wir wurden in der Schule in Lesneven mit französischem Essen und bretonischen Tänzen begrüßt. Zum Abend hin fuhren wir alle zu unseren Austauschpartnern und verbrachten unseren ersten Abend in Frankreich.

Dienstag 11.06

Heute war unser erster richtiger Tag. Zuerst haben wir uns an der Schule in Lesneven zusammengefunden, um am Unterricht teilzunehmen. Dabei wurden wir in Gruppen aufgeteilt und durften dann in z.B. Geschichte, Technologie oder Französisch mitmachen. Danach sind wir mit dem Reisebus nach Quimper. Dort haben wir eine Rallye gemacht, durften shoppen gehen und konnten uns generell alles angucken. Am Nachmittag waren wir dann noch in einem bretonischen Museum und haben uns bretonische Kleidung, Keramik und Skulpturen aus der Region angeschaut. Nach unserer Museumsbesichtigung sind wir mit dem Bus wieder zurück nach Lesneven und gingen mit unseren Austauschschülern nach Hause.

Mittwoch 12.06

Am Mittwoch sind wir in eine Bucht gefahren, wo wir dann auch drei Wassersportarten ausprobieren konnten. (Z.B.: Kayak, Windsurfen, SUP)

Nach einem anstrengenden Tag sind wir wieder zurück nach Lesneven gefahren.



Donnerstag 13.06

An diesem Donnerstag haben sich alle um 8:30 Uhr an der französischen Schule getroffen, um dann mit getrennten Bussen zum Hafen zu fahren. Vom Hafen aus sind wir dann mit einer kleinen Fähre zur Insel „île de Batz“. Dort wurde dann die Rallye erklärt. Danach ging es dann auch schon los. In den Aufgaben waren die verschiedenen Sehenswürdigkeiten zu erkunden. Leider hat es an diesem Tag immer wieder geregnet, so dass wir die Insel nur in den Regenspausen erkunden konnten. Wir haben viele Muscheln sammeln können und sind gegen 15 Uhr mit dem Boot zurück aufs Festland gefahren.

Freitag 14.06

Am Freitag, dem 14.06.2024 waren wir in Frankreich klettern. Dort haben wir viel erlebt. Außerdem haben die ein oder anderen ihre Ängste überwunden. Wir sind um eine kleine Insel im Wasser geklettert und in Höhlen knapp über dem Meer gestiegen. Um auf die Insel zu kommen, sind wir mit einer Zipline gefahren. Wir haben gelernt, wie man sich richtig sichert und den ein oder anderen geholfen. Wir glauben, dass sich dadurch viele besser kennengelernt und neue Freunde gefunden haben.

Wochenende 15./16.06

Hier wurden die Tage nach der Planung der Familien verbracht.

Montag 17.06

An diesem Montag waren wir noch einmal am selben Strand, wo wir auch am Mittwoch der vergangenen Woche waren. Dort haben wir dann ein paar 'sportliche Spiele' gemacht. Und nebenbei wurde noch eine Erinnerung in den Sand geschrieben. Nach einiger Zeit sind wir dann auch schon wieder in die Busse gestiegen und nach Lesneven zurückgefahren.



Dienstag 18.06

Dies war der vorletzte Tag und der letzte richtige Tag in der Bretagne. Wir sind nach Brest gefahren und haben dort ein Museum erkundet und außerdem noch einen kleinen Stadtrundgang gemacht.

Mittwoch 19.06

Dies war der Tag der Abreise. Wir wurden alle von den Gastfamilien zur Schule gefahren und um 09:00 Uhr kam der Bus. Dann ging es zurück nach Deutschland.

Donnerstag 20.06

Um 05:00 Uhr sind wir in Werder angekommen und erschöpft, aber sehr zufrieden wieder zu Hause angekommen.

-> Zusammenfassend kann man sagen, dass dieser Austausch sehr schön und erlebnisreich war und auch das Gemeinschaftsgefühl der Schüler:innen untereinander gefördert hat.

